

大子清流高等学校 電話番号:0295-72-0079 HP:http://www.daigoseiryu-h.ibk.ed.jp

平成最後の幕開け 挑戦する気持ちを大切に



明けましておめでとうございます。本校では1月9日(火)に開講式が行われ、梶校長から、全体に向けて「時間はどんどん過ぎ去ってしまう。人生は一度しかない。常にチャレンジする気持ちを持つこと」と、話がありました。また進路指導部長の藤田教諭からは「世の中がどう動いているのかを知ることが大事。そして今この時間を大切に、5年後の自分を想像して、進路について考えること」と、話がありました。

周囲の状況が目まぐるしく変化する時代。自分のことを整理し、そして周りのことに着目して常に新しい事に「チャレンジ」できる1年にしたいですね。

壮行会

タイ王国訪問
1月14日(月)~24日(木)

今年で25回目を迎える伝統行事。教員2名、生徒5名がタイ王国を訪問しています。



関東選抜大会(ウエイトリフティング)
1月13日(日)~1月14日(月)

新人戦茨城県予選会によって選ばれた

2AF 嘉成 洗斗さん(大子中)
2iB 上田 ことみさん(大子中)

の2名の選手が山梨県で行われた関東選抜大会に出場しました。

競技の結果、女子71kg級で準優勝を飾りました。今後の活躍にも期待したいですね。



英語研修~British Hills~

12月24日(月)~25日(火)



福島県天栄村のブリティッシュヒルズで1泊2日の英語研修を行いました。1年生から3年生まで14名の生徒が参加し、外国人講師との様々な活動を通して、とても楽しく英語を学ぶことができました。

生徒たちは充実した時間を過ごせたと言っていました。今回の研修を生かして今後も英語でコミュニケーションが出来るように、積極的に学ぶ姿勢を大切にしましょう。

地域の方々と・・・清流生のボランティア活動



大子町「成人のつどい」



1月13日(日)、まいんで行われた大子町の「成人のつどい」に本校生徒がボランティアスタッフとして参加しました。新成人や来賓の受付・カメラ撮影の補助等を行い、新成人の方々の新たな門出を支えました

12月24日(月)、大子町で行われた「ハーフマラソン大会」に本校生徒がボランティアスタッフとして参加しました。地域の人々と協力することで、コミュニケーションを取って作業を進めることの大切さを学びました。



大子町「ハーフマラソン大会」

1 学年 進路相談会

12月10日(月)、水戸市の駿優教育会館で進路相談会が開かれ、1学年の生徒が参加しました。様々な学校のブースで生徒たちは自分の将来を思い描きつつ、真剣な表情で話を聞いたり質問したりしていました。



校内マラソン大会



12月21日(金)、平成最後の校内マラソン大会が実施されました。天候は快晴で、心地よい日差しを受けながら女子6km、男子10kmの道のりを、全力で走り抜けました。



2AF 福祉体験 (12月7日)

12月7日(金)、2AFの生徒が「地域の観光と福祉」の授業で、福祉体験を行いました。介護する側だけでなく介護される側の体験も通して、普段では経験できない貴重な体験をすることが出来ました。

